

Das Neue Presse Christkind ist wieder in unserer Region unterwegs





rengast wurde
von der Gruppe ein
Weihnachtsgedicht
vorgetragen.

Zu Gast im Kindergarten "Löwenzahn"

Das Christkind der Neuen Presse, Julia Kotterba, besuchte am vergangenen Montag, den 9. Dezember, den DRK-Kindergarten in Piesau

PIESAU. Am vergangenen Montagvormittag machte das Christkind auf seiner Reise durch die Region im traditionellen Glasmacherdorf Piesau, nahe der bayerisch-thüringischen Grenze, Halt.

Dort besuchte es den Kindergarten "Löwenzahn", begleitet von schokoladigen Leckereien und leckerem Kinderpunsch. Doch bevor genascht werden durfte, sangen die Kinder dem Christkind ein weihnachtliches Ständchen und sagten auch ein entzückendes Gedicht auf. Anschließend durfte jedes Kind dem Christkind seine Wünsche für den Weihnachtsmann mitteilen.

Das Christkind stellte sich auch den vielen Fragen der neugierigen Kinder. Ob es

denn mit seinen Flügeln den Weg nach Piesau hergeflogen sei, und wie alt das Christkind eigentlich ist. Jedes Kind bekam noch ein kleines Geschenk vom Christkind – einen reflektierenden Anhänger für Jacke oder Rucksack, damit der Weg zum Kindergarten in Zukunft noch sicherer wird.

Vorfreude auf neuen Betriebskindergarten

Die herzerwärmende Aktion wurde großzügig von der HEINZ-GLAS GmbH & Co. KGaA unterstützt. Das Unternehmen begleitet das Christkind der Neuen Presse schon seit vielen Jahren. "Uns ist das Thema Kinder- und

Jugendförderung sehr wichtig", betont Moritz Bauer, Pressesprecher der HEINZ-GLAS GmbH & Co. KGaA. Eine große Freude für die Geschäftsführerin und Inhaberin Carletta Heinz und die Beschäftigten der Firma ist der Betriebskindergarten, der von HEINZ-GLAS finanziert und im Frühjahr 2026 in Kleintettau eröffnet wird – nur wenige Meter vom Betriebsgelände entfernt.

HEINZ-GLAS bezuschusst die Kindergartenbeiträge seiner Beschäftigten nicht nur für die Einrichtung in Tettau, sondern auch für die Einrichtung in Piesau mit 90 %, um die Vereinbarkeit von Familie und Beruf zu unterstützen, so Moritz Bauer. sg



Das durfte natürlich nicht fehlen: Die
Kinder, Erzieherinnen und
Moritz Bauer von HEINZGLAS versammelten sich für
ein Gruppenfoto mit der
weihnachtlichen Besucherin



Das Christkind
verteilte reflektierende Anhänger als Geschenke der Firma HEINZGLAS an die Kinder, damit
sie in der dunklen Jahreszeit gut sichtbar
sind.



UNSER AZUBIMOBIL



Bringt Dich kostenlos von zu Hause zu Deinem Ausbildungsort oder zu Deinem Praktikum und wieder zurück.

HEINZ-GLAS GmbH & Co. KGaA Kleintettau | Piesau | Spechtsbrunn | Teuschnitz



